
両手に 

抱えきれないほどの 

大きな幸せより 

手のひらサイズの 

小さな幸せを 

いっぱい知っている方が 

幸せに近いような 

気がします 

(講演レジメより) 

 

生徒会役員選挙運動 

11 月 26 日水曜日の朝から、生徒会役員選挙の選挙運動が始まりました。 

各候補者と責任者が校門に立って、登校してくる生徒たちに熱心に支持を 

訴えていました。 今年度の生徒会役員改選は、来年４月の学校再編のため 

変則的な内容になっています。今回の選挙で２年生から会長１人、副会長 

２人を選びますが、宅峰中学校になってからは、右京・船津・延命３校の 

会長の中から互選で、生徒会長１名、副会長２名を決めます。したがって 

右京中学校副会長の任期は、２７年３月いっぱいとなります。１年生から選ばれる書記２名も、任期は２７年３月い

っぱいです。今年も「よりよい右京中を！」「有終の美を飾ろう」と意欲的な１２名の１，２年生が立候補しており、

頼もしい限りです。 

立会演説会と投票は、１２月３日水曜日に予定されています。  

中学校 PTA 連合会研修会から・・ 

11 月 19 日に大牟田市中 P 連研修会がありました。 

今年は福岡市の立花高等学校長の齋藤眞人先生から、演題『「いいんだよ」は 

魔法のことば ～共感的理解から始まるパイルアップ～』の講演がありました。                                   

齋藤先生は『どんな小さな一歩でも積み上げることができるのは素晴らしいこと、 

子どもの小さながんばりに大人が気づくことができるかどうかが重要だ。大人が 

勝手に子ども達を「できる」・「できない」と決めつけていないか？苦しいときに 

苦しいと弱音を吐くことをよしとしていないのでは？』と話されました。 

一人一人の子ども達に対するあふれんばかりの愛情と信頼が感じられるお話でした。 

暴力団排除教室 

11 月 20 日、期末考査２日目の４限目に、全校生徒を対象とした暴力団

排除教室を実施しました。福岡県警から講師をお招きし、暴力団の実

態やその恐ろしさ、未成年を食いものとする手口、もし暴力団に声を

かけられた時の対応法などをわかりやすく説明していただきました。

説明の後、田島生徒会長が、もし暴力団などと関わることなった場合

などの困ったことがあった時に、気軽に相談しあえる仲間をつくって

いきたいとお礼のあいさつをしました。 

２学期の期末考査が終わりました 

みんなテストがすんで、ほっと一息でしょうか。気の早い人はもう冬休みのことを考えているかもし

れませんね。でも、その前に今年 1年を振り返ることを忘れないでください。 

1 年生は小学校卒業、中学校入学という大きな節目を乗り越えた 1年でした。心身共に大きく成長した

ことと思います。2年生はこれから右京中･宅峰中の中心となって、生徒会･学校を作っていきます。中学

校 3 年間の中間点ですので、ここで自分を振り返り、目標を持ちましょう。3 年生はいよいよ自分の意思

で進路を決定する時期になります。自分を見つめ自分の良さを生かし、自分の力で夢と希望のある人生

を切り開きましょう。 

生徒の皆さんは 12月に行う三者面談を大いに活用し、ふだんなかなか言えなかった 

ことや相談したかったことなどを担任の先生と積極的に話し合ってください。 
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